

EEUU reitera a Venezuela pedido de libertad para Joshua Holt por razones humanitarias

Autor Administrator
Friday, 18 de May de 2018
Modificado el Friday, 18 de May de 2018

La portavoz del Departamento de Estado, Heather Nauert, reitera el pedido de liberación de Joshua Holt "por razones humanitarias", e insiste en responsabilizar a Venezuela por "la seguridad de todos los detenidos en su sistema penitenciario, incluidos los ciudadanos estadounidenses detenidos".

El pronunciamiento oficial ocurre luego de los hechos en El Helicóide, que el gobierno norteamericano calificó como "motín", y donde se encuentran recluidos ciudadanos estadounidenses.

Tras la situación irregular, que ha generado múltiples reacciones, el fiscal general Tarek William Saab informó este jueves que se concretó el traslado de 72 privados de libertad "hacia diversos centros de reclusión".

Holt permanece detenido desde el 30 de junio de 2016 por el presunto porte ilícito de "armas de guerra y terrorismo". Por ese mismo hecho fue apresada su esposa, Tamara Beltrán Calero, de 25 años. Ambos en el complejo habitacional Ciudad Caribia, en Distrito Capital.

<http://globovision.com/article/eeuu-reitera-a-venezuela-pedido-de-libertad-para-joshua-holt-por-razones-humanitarias>